



¿Visita de cortesía? María Estela Ríos, la consejera jurídica de la Presidencia, visitó la Suprema Corte como quien no quiere la cosa. Se escurrió rápidamente del grupo de reporteros que la cuestionó. ¿Qué temas va a tratar?, le preguntaron. "Nada, por el gusto de venir a saludarlos", respondió. ¿Un mero saludo? ¿Simple cortesía o juego de ajedrez en el tablero político? "Muchos y ninguno", respondió. ¿Y no será que analiza los detalles ahora que le van a recortar el presupuesto al Poder Judicial de la Federación? Ah, las coreografías del poder, tan ensayadas, tan predecibles y, aun así, siempre tan intrigantes.

Temporada de abandonos. El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se despidió de Ricardo Sheffield y agradeció su trabajo al frente de la Procuraduría Federal del Consumidor, tras su salida para participar en las elecciones de 2024. Se refirió a Sheffield como un servidor público "muy eficiente" y que ayudó mucho en la conservación y estabilidad de los precios. El ahora extitular de la Profeco anunció días atrás sus intenciones de contender por la gubernatura de Guanajuato. El primer mandatario le dio su anuencia. ¿Será suficiente la simpatía presidencial?

Sobreprotegidos. La coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum y el líder nacional del partido Regeneración Nacional, Mario Delgado, explicaron en conferencia de prensa que las candidaturas de Morena estarán blindadas contra el "dedazo" y el crimen organizado. Al término del festejo por el aniversario número 12 de la creación de la Asociación Civil Morena, Mario Delgado explicó que las candidaturas a todos los puestos de elección popular serán verificadas con la FGR y las fiscalías locales, a fin de evitar a candidatos que tengan que ver con el crimen organizado. Buen intento. A ver si así...

Buenas intenciones. El presidente Andrés
Manuel López Obrador se reunió durante
alrededor de cuatro horas con una delegación de
funcionarios estadunidenses encabezados por
el embajador Ken Salazar y Amos J. Hochstein,
coordinador especial para la infraestructura
global y seguridad energética. "Aun cuando se han
fortalecido como nunca las relaciones económicas y
comerciales entre nuestros países es indispensable
continuar planeando juntos la colocación de nuevas
inversiones y la creación de empleos", compartió el
primer mandatario. La oposición nunca imaginó el
trabajo coordinado de EU con la 4T. Ahí está.

Justicia democrática. El pleno de la Suprema Corte de Justicia, cuya ministra presidente es Norma Piña, como resultado del análisis de la impugnación formulada por el Inai, determinó la inconstitucionalidad de la omisión de una facultad en la que incurrió la Cámara de Senadores, por la falta de designación de quienes ocuparán tres vacantes de personas comisionadas del propio instituto. ¡Zoc! La Corte autorizó al pleno del Inai para que sesione con menos de cinco personas comisionadas presentes. No tardan los gobernadores de Morena en quejarse mediante un desplegado conjunto. No tardan.

